
6 Pièces

350 m²

Réf. 3903

5 500 000 €

St-Tropez
Maison à vendre (83990)
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Située  à  proximité  immédiate  du  centre  du  village  de  Saint-Tropez,

cette luxueuse villa d'architecte d'environ 300 m2 vous séduira grâce à

ses volumes et ses larges baies vitrées. Sa splendide pièce de vie ouvre

directement sur la piscine et le jardin paysagé de plus de 1800m2 avec

une réelle sensation d'intérieur/extérieur. Confort, raffinement et intimité

pour  les  4  chambres  en  suite  qu'offre  la  villa.  Prestations  haut  de

gamme,  garage,  piscine  chauffée,  salle  de  sport  ou  5ème  chambre.

Vous n'aurez plus qu'à profiter de l'ambiance méditerranéenne qu'offre

le soleil tropézien.

Located  close  to  the  centre  of  the  village  of  Saint-Tropez,  this  luxurious  300 m2

architect-designed  villa  will  charm  you  with  its  spacious  rooms  and  large  bay

windows.Its  splendid  living  room  opens  directly  onto  the  swimming  pool  and

landscaped  garden  of  over  1,800m²,  creating  a  real  indoor/outdoor

feeling.Comfort,  refinement  and  privacy  are  offered  by  the  villa's  four  en-suite

bedrooms.High-end amenities include a garage, heated swimming pool,  gym and

fifth  bedroom.All  that's  left  for  you  to  do  is  enjoy  the  Mediterranean  atmosphere

offered by the Saint-Tropez sun.

CARLIN LUXURY PROPERTIES

9 Bd Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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